

令和3年（2021年） 6月 元気っ子だより

大きく なあれ！

ひまわり組が桂川東小学校に行き、小学校1年生のお兄さん、お姉さん、地域の人たちとさつまいもの苗を植えました。収穫と焼き芋パーティーが楽しみです。小学校の運動場でもたくさん遊びました。



たくさんとれました

みんなで苗を種芋を植えたじゃがいもを11日（金）に掘りました。大きいから、とてもかわいい小さなものまで、たくさんとれました。後日「いいバイ 桂川」で販売する予定です。



「いらっしませー」「100えんですよー」「おいしいですよー」
23日（水）、みんなで収穫したじゃがいもと玉ねぎを「いいバイ桂川」で販売しました。お店の名前は「ひまわりショップ」です。おいしいカレーができますよ！





いつも畑をきれいにしてくださっている野村さんにお礼を言いました

火事だ～！

25日（金）、火災避難訓練をしました。小さいうちから、火災や災害に関心を持たせ、安全に避難する力を身につけさせることが大切です。「お」（おさない）、「は」（はしらない）、「し」（しゃべらない）の3つの約束を守って安全に避難することができました。



きもちいいね！水遊び

暑い日の水遊びは、園児たちのお気に入り。水をかけてもらって、大はしゃぎです。

お客様がおみえになりました。

22日（火）、桂川町教育委員会の定例幼稚園訪問があり、園の運営について指導・助言をいただきました。

